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基調講演① 
役に立つ公共交通づくりが、いつまでも魅力的 
なまちづくりにつながる 
名古屋大学准教授 加藤 博和 氏 

基調講演② 
まちづくりへの交通事業者の挑戦 
イーグルバス㈱代表取締役 谷島 賢 氏 

パネルディスカッション 
テーマ「宇部市の公共交通の活性化に向けて」 
＜パネリスト＞ 
名古屋大学准教授 加藤 博和 氏 
イーグルバス㈱代表取締役 谷島 賢 氏 
中国運輸局交通政策部長 中井 智洋 
宇部市総合政策部次長 坂本 慎二 氏 

＜モデレーター＞ 
山口大学教授 澤 喜司郎 氏 

交通政策部長が「宇部市公共交通シンポジウ

ム」にパネリストとして参加しました！ 

現在、山口県宇部市では、公共交通が果たすべき役割を明らかにするためのマスタープランとして、

宇部市公共交通網形成計画を策定中です。 

国の動向や先進事例などから、宇部市の現状や課題を踏まえて、今後取り組んでいくべき方向性につ

いて考えていく場として、標記シンポジウムが、１１月２７日（金）に開催されました。 

 

はじめに、名古屋大学の加藤先生から、「役に立つ公共交通づくりが、いつまでも魅力的なまちづく

りにつながる」と題し、地方自治体の交通計画策定、その活用方法、事例紹介等について、いつもなが

らエネルギッシュにお話しいただきました。 

次に、イーグルバス㈱ 谷島社長からは、「まちづくりへの交通事業者の挑戦」と題し、地方都市にお

ける路線再編に対する思いと自ら取り組まれた事例をご紹介いただきました。 

 

最後に、宇部市の公共交通の活性化に向けて、山口大学の澤教授のリードの下、加藤先生、谷島社長、

宇部市の坂本総合政策部次長と運輸局の中井交通政策部長の 4 名のパネリストが討論しました。中井

部長からは、宇部市はＪＲ宇部線、山陽本線、宇部市交通局を中心とする複数社によるバス路線、山口

宇部空港等を有し、公共交通活性化のためのポテンシャルは大いにあること、午前中に実際に回ってみ

て、まだまだ改善・工夫の余地は大いにあるものの、みなさんがイメージしているよりは使い勝手がい

いこと、したがって、これから市が中心となって使い勝手を更によくする工夫をするが、市民も利用す

る意識を持ってもらいたいこと、などを発言しました。 

 

シンポジウムの閉会後に、閉会挨拶をされた久保田宇部市長とも意見交換しましたが、市長以下一丸

となって公共交通に取り組む姿勢を感じ取ることができました。 

 

中国運輸局では、今後ともこのような公共交通活性化に向けた自治体の様々な取り組みを積極的に支

援してまいります。 

 


